



Dos funcionarios sancionados por Guacamayaleaks: Función Pública

Por Redacción / *El Independiente*

Al comparecer ante diputados federales, el secretario de la función pública, Roberto Salcedo Aquino, señaló que respecto a la investigación del hackeo a los archivos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) hay avances e, incluso, un par de funcionarios sancionados.

El funcionario señaló que "sobre el Guacamayaleaks en la Sedena hay un procedimiento administrativo en contra de dos servidores públicos", sin precisar nombres o cargos.

De igual manera, y con motivo de la glosa del IV Informe de Gobierno, Salcedo Aquino detalló que al 30 de septiembre de 2022 se registraron en CompraNet 129 mil contratos por adquisiciones y obras públicas, que ascendían a 425 mil millones de pesos y que, del total de registros, 101 mil, por un monto de 143 mil millones de pesos, fueron por adjudicación directa, lo que equivale al 78 por ciento.

Respecto al otorgamiento de contratos por adjudicación directa, el titular de la Función Pública justificó que ésta "no es arbitraria, hay una serie de mecanismos que permiten que se analice cada una de las decisiones".

Finalmente, abordó dos temas respecto a los trabajos que realiza la dependencia a su cargo en el tema del combate a la corrupción, señalando en el primero que del 1 de septiembre de 2021 al 30 de septiembre de 2022 han sido sancionados 2 mil 552 servidores públicos por diversas irregularidades.

El segundo, respecto a la investigación que se realiza acerca de las irregularidades en Segalmex, indicó que hay 38 denuncias ante la Fiscalía General de la República en proceso de desahogo.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL INDEPENDIENTE	4	01/12/2022	LEGISLATIVO

